

Reporting Vergabekonferenz 2023

Projektname	Langzeitopfern des Krieges in Vietnam würdiges Wohnen ermöglichen
Organisation	Vereinigung Schweiz-Vietnam
Adresse, PLZ, Ort	Goldbrunnenstrasse 131, 8055 Zürich
Webseite	vsv-asv.ch
Eingesetzter Betrag	CHF 20'000
Projektbeschrieb	Menschen mit Langzeit-Kriegsschäden sind gar nicht oder kaum in der Lage ein Erwerbseinkommen zu erarbeiten. Entsprechend ist ihre Wohnsituation oft sehr armselig. Gleichzeitig sind sie meist zuhause. Eine traurige Situation, die unbedingt verbessert werden sollte.
Welche Meilensteine wurden erreicht?	Einigen besonders schwer geschädigten, meist älteren Personen, konnte die Wohnsituation entscheidend verbessert werden, Durch ein schönes, stabiles und trockenes Haus (das auch Wirbelstürmen standhält) haben die vom Projekt Begünstigten in ihrem Alltag weniger Mühsal und konnten etwas Lebensfreude zurückgewinnen.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Eine Auswahl der zu Begünstigten zu treffen, ist immer schwierig. Von jenen, die leer ausgehen, wird die Entscheidung nicht immer verstanden, auch wenn sie - leidgeprüft wie sie sind - diese eben hinnehmen. So sind die Meilensteine, die bevorstehen, weitere Kriegsgeschädigte berücksichtigen zu können.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfond eingesetzt?	Zwei neue Häuser wurden in Phu Thuong, in der Gemeinde Thuan An gebaut. Fünf weitere, völlig heruntergekommene, deren Wände jedoch noch stabil waren, wurden vollständig renoviert, zwei in der Gemeinde Phuoc Vinh und je eines in Phu Thanh, Hai Duong und Quang Cong.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	Das ist nicht ganz einfach zu beantworten., denn neben den Personen, denen die neuen Häuser überschrieben und die bisherigen renoviert werden, leben oft weitere Familienmitglieder mit ihnen zusammen. Ich gehe für dieses Projekt von 12 bis 15 Personen aus.
Was gibt es noch zu erzählen?	Die Zusammenarbeit mit unseren Projektpartnern ist auch nach dem Wechsel im Präsidium der Vereinigung alter Menschen in Hué ausgezeichnet. Von den Häusern, welche dank der ABZ in den vergangenen Jahren erstellt oder komplett renoviert werden konnten, haben alle den Taifunen standgehalten.

All diese Häuser tragen eine Plakette, dass sie von der ABZ in der Schweiz finanziert wurden. Die ABZ hat also auch in der Provinz Thua Tien-Hué in Vietnam Fuss gefasst.

In der Beilage Fotos, die Abrechnung aus Hué und der Jahresbericht der VSV.

Bitte beachten:

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 31. Oktober 2024** per Mail an solidaritaetsfonds@abz.ch.
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.

16.08.2024 / MIS